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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister! 
 
Jahreszeitlich bedingte Temperaturunterschiede können zu Straßenschäden führen. Die 
Sicherheit der Verkehrsteilnehmer und der Verkehrsfluss werden dadurch negativ beeinflusst. 
 
Ich bitte um eine schriftliche Beantwortung der Fragen. 
 

1. Wie viele Hitzeschäden sind der Landeshauptstadt Magdeburg gegenwärtig bekannt? 
2. Wie hoch schätzt die Verwaltung den finanziellen Gesamtbedarf? Wie hoch wird der 

finanzielle Mehrbedarf in Vergleich zu den im Haushalt eingestellten Mitteln 
geschätzt? 

3. Bis wann sollen die Hitzeschäden behoben sein? 
4. Konnten die im Winterhalbjahr aufgetretenen Schäden bereits vollkommen behoben 

werden oder gab es aufgrund der Hitzeperiode Verzögerungen? 
5. Gibt es Erfahrungen der Straßenbauverwaltung, ggf. auch anderer Kommunen, 

inwiefern über die geeignete Auswahl von Oberflächenbelag künftig der 
Schadensumfang reduziert werden kann? Wie viel würden diese zusätzlichen 
Baumaßnahmen kosten und wann würden sich diese im Haushalt der 
Landeshauptstadt amortisiert haben? 

6. Zeigen sich Gussasphaltbelege, die in Magdeburg an verschiedenen Orten eingesetzt 
sind, auch als besonders hitzebeständig? 
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